

DETENIDOS EN PROTESTA DE DEUDORES HABITACIONALES.
Jorge Zuñiga 10 AGOSTO 2006 - FOTOREPORTAJE 16 FOTOS

Con treinta y cinco detenidos terminó el mediodía de este jueves una protesta protagonizada de Deudores Habitacionales en el Ministerio de Vivienda, con el objetivo de reclamaron por el traspaso de sus pasivos a la banca privada.



Los manifestantes, afiliados a la Agrupación Nacional de Deudores Habitacionales (Andha), habían ocupado el cuarto piso del edificio y amenazaron con lanzarse, lo que activó un amplio operativo de seguridad por parte de Carabineros y de la Intendencia de la Región Metropolitana.







Los pobladores acusaron que habían contraído deudas con el Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu), pero que sus deudas fueron traspasadas a la banca privada y sus casas están siendo rematadas.

Dos pobladores intentaron quemarse a lo bonzo frente al Serviu

Más de un centenar de allegados de Peñalolén se manifestaron frente a La Moneda para exigirle al Ejecutivo que revoque la decisión del Ministerio de Vivienda y Urbanismo de construir un parque sobre el terreno donde ellos viven actualmente, manifestantes que llegaron a La Moneda, escalaron una luminaria en la plaza de la Ciudadanía para protestar por su situación.







Las protestas de allegados de la comuna de Peñalolén que comenzaron esta mañana en la Plaza de la Ciudadanía, terminaron con dos de estos pobladores amenazando con quemarse a lo bonzo frente a las oficinas del Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu), ubicado en Serrano con Alameda.



Los dos allegados se ubicaron al centro de la circunferencia que formaron otros manifestantes, donde procedieron a rociarse con un combustible no determinado, el que incluso cayó en sus bocas.



Tras esto, los hombres de entre unos 30 o 35 años, sacaron encendedores desde sus ropas y se los acercaron peligrosamente, ante los gritos desesperados de curiosos y de sus propios compañeros.

El grupo de allegados llegó al frontis del Serviu luego que finalizaran una protesta frente al Palacio de La Moneda, donde tres de ellos escalaron a una de las torres de iluminación de la Plaza de la Ciudadanía.

Los manifestantes sólo bajaron de esta luminaria luego que el secretario de la Conferencia Episcopal de Chile, obispo Cristián Contreras, se comprometiera a hacer llegar personalmente sus demandas a la Presidenta Michelle Bachelet. Los pobladores demandan que al menos 18 de las 24 hectáreas que componen el terreno de la Toma de Peñalolén, luego del fin de la erradicación de las familias allí instaladas, sean usados para levantar viviendas sociales.

JORGE ZUNIGA EL 8/10/2006 09:31:00 AM 3 OPINAN EN LA TRINCHERA



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enríquez”, CEME: <http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006